



#### Закрытое Акционерное Общество «БалтСтрой»

Пироговская наб., д.17, корп. 7,  
Санкт-Петербург, 194044, Россия  
ул. Рубинштейна, д.13, литера. А,  
Санкт-Петербург, 191002, Россия  
Тел.: (812) 309-07-05, 309-07-06 Факс: 309-55-11  
E-mail: office@zaobs.com,  
http://www.zaobs.com

ОКПО 49980564, ОГРН 1027802497690  
ИНН / КПП 7804079525 / 785050001

#### Рекомендательное письмо.

<p>In 2014 the Limited Liability Company “Boskalis” performed works under the Contract Agreement № 2 dd. 24.09.2013 with the Closed Joint-Stock Company “BaltStroy” for the project “Reconstruction of Saint Petersburg Sea Channel (Works 1). Approach channel to multifunctional marine transshipment complex “Bronka”. Water area of multifunctional marine transshipment complex “Bronka” (Stage 2)”.  The scope of the works included dredging of the approach channel and the water area of MMTC “Bronka” with transportation of the dredged soil to the dump site in the vicinity of the Tolbukhin lighthouse.  The works were performed in the offshore</p>	<p>Общество с ограниченной ответственностью «Боскалис» выполняло работы в рамках Договора подряда № 2, заключенного 24 сентября 2013г. с Закрытым акционерным обществом «БалтСтрой», на проекте «Реконструкция Санкт-Петербургского морского канала (Работа 1). Подходной канал к многофункциональному морскому перегрузочному комплексу «Бронка». Акватория многофункционального морского перегрузочного комплекса «Бронка» (2-я очередь)» в 2014 году.  Состав работ включал в себя дноуглубление подходного канала и акватории ММПК «Бронка» с отвозом извлеченного грунта в отвал в районе маяка «Толбухин».  Работы проводились в морских условиях акватории Финского залива, в районе строящегося ММПК «Бронка»</p>
---	---



conditions of the water area of the Gulf of Finland, in the vicinity of MMTC “Bronka” being under construction, using the following types of dredgers:

- Backhoe dredger – 2;
- Cutter suction dredger – 1;
- Barges of various hopper capacities – 11;
- Auxiliary vessels – 7.

In the process of the works Boskalis LLC proved itself to be a responsible and qualified contractor which considers the Client’s interests to be the priority. The high professional level of Boskalis LLC employees allowed a high-quality and timely solution for the set technical targets. It is important to note the ability of Boskalis LLC specialists to promptly find proper solutions in difficult conditions during execution of the offshore works, as well as the excellent technical equipment of the company.

The works were performed on schedule in full compliance with the Contract Agreement. Volume of executed works comes to over 10,5 million cubic meters of dredged material.

следующими видами земснарядов:

- Штанговый земснаряд с обратной лопатой – 2 един.;
- Фрезерный земснаряд – 1 един.
- Шаланды разной вместимости – 11 един.;
- Вспомогательные суда – 7 един.

В процессе производства работ ООО «Боскалис» зарекомендовало себя, как ответственный и квалифицированный подрядчик, который ставит интересы Заказчика на первое место. Высокий профессиональный уровень сотрудников компании позволил оперативно, качественно и своевременно решать поставленные Заказчиком технические задачи. Следует также отметить умение специалистов ООО «Боскалис» оперативно находить правильное решение в сложных условиях при производстве работ на море и отличную техническую оснащенность компании.

Работы по договору выполнены в срок в полном соответствии с Договором подряда. Объем выполненных работ по дноуглублению составил более 10,5 миллионов метров кубических извлеченного материала.

Положительный опыт работы с ООО



<p>The positive experience working with Boskalis LLC and good opinion of our employees about the company allow us recommending Boskalis LLC as a reliable contractor.</p>	<p>«Боскалис», а также благожелательные отзывах наших сотрудников позволяют нам рекомендовать данную компанию как надежного подрядчика.</p>
---	---

**Управляющий**



**А.В. Коченов**

ЗАО «БалтСтрой»



РЕКОНСТРУКЦИЯ



РЕСТАВРАЦИЯ



СТРОИТЕЛЬСТВО

